

# *Se eleva número de femenicidios en Puerto Rico*

---



San Juan, 28 nov (RHC) Los femenicidios se elevaron a 23 en Puerto Rico, en medio de la negativa del gobernador, Ricardo Rosselló Nevares, de decretar un estado de emergencia.

La cifra eleva a más del doble los ocurridos durante este año en comparación con 2017, lo que ha llevado a amplios sectores del país a reclamar una atención extraordinaria a tan grave problema.

La Colectiva Feminista en Construcción realizó durante tres días una protesta frente a La Fortaleza, sede del ejecutivo, que concluyó en la noche del domingo con una reyerta provocada por un agente de civil, durante la que rociaron con gas pimienta a las manifestantes, que fueron acusadas de provocar el incidente.

Las activistas han seguido con su reclamo, por lo que el martes se reunieron con la procuradora de las Mujeres, Lersy Boria Vizcarrondo, quien hizo un llamamiento a la unidad para hacer un alto a la violencia de género.

La letrada fue criticada por las feministas por mantener una actitud indiferente ante la espiral de crímenes machistas, por lo que el lunes convocó a distintas agencias públicas para abordar el asunto desde distintas perspectivas.

La Colectiva Feminista en Construcción ha sido implacable con la pasividad mostrada por la funcionaria y el gobierno de Rosselló Nevares por su pasividad ante un problema que se ha tornado epidémico.(Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/177699-se-eleva-numero-de-femenicidios-en-puerto-rico>



**Radio Habana Cuba**